
第７回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和５年１１月９日（木） 午後２時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、用地経理課長ほか契約係職員２名 

 

４ 会議概要 

〇 落札者決定基準の修正案について説明を受け、意見交換を行った。 

〇 令和元年度公告校における請負業者の提案事項に関する履行確認(最終)につ

いて、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 令和２年度公告校における請負業者の提案事項に関する履行確認(中間)につ

いて、説明を受け、意見交換を行った。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 落札者決定基準について、区外企業と区内企業の JV は有効な技術移転の手

段ではあるが、特定の参加形態を強調する表現は適切でない。 

② 教育委員会に本制度の趣旨を理解してもらい、教育活動に係る企業からの提

案を採用いただくよう協力して欲しい。 

③ 区内下請率が上昇しており、企業に本制度の趣旨が理解されてきていると感

じる。一方、区内企業のコストが高いという声もあり、区の財政負担を考え

ると、コストの面では区内企業の努力が必要であると考える。 


